

FIRMAN PACTO PARA INTEGRAR POLÍTICAS EN FAVOR DE LA NIÑEZ

Respaldan Del Moral y Gómez a la infancia

Apoyo. La abanderada de Va por el Edomex propuso recuperar las escuelas de tiempo completo y estancias infantiles

Con el compromiso de integrar en sus proyectos políticas y programas que favorezcan los derechos y protección de niños de seis años, las candidatas al Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral Vela y Delfina Gómez Álvarez firmaron el Pacto por la Primera Infancia.

La abanderada de Va por el Edomex (PRI-PAN-PRD-NA) detalló que, de resultar electa, la niñez tendrá garantizada una nutrición adecuada, atención médica, educación inicial y los cuidados necesarios para su desarrollo.

Del Moral Vela subrayó que para que nadie se quede atrás, se brindará especial atención a los pequeños en condiciones vulnerables.

La aliancista puntualizó que se creará el seguro popular mexiquense, que tendrá como prioridad que los infantes cuenten con servicios de salud dignos.



“Vamos a recuperar las escuelas de tiempo completo y estancias infantiles para que nuestras niñas y niños tengan espacios seguros mientras sus papás y mamás trabajan”, expresó.

En este sentido, refirió que impulsará que cada vez más menores de tres años se beneficien con programas de educación inicial y preescolar.

También, se comprometió para que todos los centros de trabajo, públicos y privados, cuenten, sin excepciones, con lactarios dignos.

Alejandra del Moral Vela indicó que una de sus prioridades será erradicar el maltrato infantil, pues subrayó que la violencia no educa y se tiene que hacer un promoción

de cultura, respeto y dignidad para formar a la niñez.

BUSCA DELFINA REDUCIR LA DESNUTRICIÓN

En tanto, la representante de Juntos Hacemos Historia (Morena-PT-PVEM), Delfina Gómez Álvarez, se comprometió a disminuir el porcen-

“Seré implacable cuando se trate de defender a la niñez mexiquense (...) toda la violencia que sufra la tomaré como un tema personal para darle seguimiento”

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata de Va por el Edomex

PROTECCIÓN.

Alejandra del Moral subrayó que se brindará especial atención a los niños en situación vulnerable.

taje de infantes que viven en pobreza, reducir la desnutrición y que todos los menores de un año reciban sus vacunas.

“Cuando escucho: ‘queremos transformar a México desde la niñez’ yo estoy totalmente de acuerdo. Nuestro proyecto comprende todas las metas deseadas por el pacto”, expresó la ex titular de Educación.

Manifiestó que es triste reconocer que hay familias que no pueden dar a sus hijos los recursos necesarios para su bienestar, por lo que es fundamental contribuir con su desarrollo y que en sus primeros seis años de vida, alcancen el disfrute efectivo de sus derechos. / 24 HORAS

Firman candidatas Pacto por la Primera Infancia

ELIZABETH RÍOS

Con esta iniciativa, 485 agrupaciones buscan fortalecer la acción ciudadana

Las candidatas a la gubernatura de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela y de la alianza de Morena, PT y el PVEM, Delfina Gómez Álvarez, firmaron el Pacto por la Primera Infancia en el Estado de México a través del cual se comprometieron a impulsar acciones en favor de la niñez mexiquense.

En presencia de representantes de algunas de las 485 organizaciones que conforman dicho pacto, Alejandra del Moral aseguró que de ser la ganadora en la elección del 4 de junio, la niñez mexiquense será su prioridad.

"Mamás, papás, cuenten conmigo desde una profunda convicción como madre, como una auténtica mexicana preocupada por lo que estamos viviendo, cuando se trata de trabajar por las niñas y por los niños, siempre pueden contar en una mujer preocupada porque ellos se desarrollen bien, quiero hacer equipo con ustedes", externó Alejandra del Moral.

Previo a firmar el Pacto por la Primera Infancia en el Estado de México, la abanderada del PRI sostuvo que en su agenda de gobierno promoverá el cuidado y aprendizaje de las y los niños mexiquenses, principalmente aquellos que nacieron y viven en condiciones de vulnerabilidad.

"Vamos a crear el Seguro Popular mexiquense, en donde ellos también tienen que ser prioridad y tienen que tener acceso a servicios de salud dignos ante las condiciones de mayor vulnerabilidad, vamos a recuperar las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles para que nuestros niños tengan espacios seguros donde puedan estar, y que ustedes tengan la tranquilidad de que sus hijos están bien cuidados mientras salen a trabajar", aseguró la candidata a gobernadora en el Estado de México.

Además, anunció que su gobierno impulsará que niños menores de 3 años se beneficien con programas de educación inicial y preescolar, y que todos los centros de trabajo, tanto públicos como privados, cuenten con lactarios dignos sin excepción.

Otros compromisos asumidos por la candidata fue el garantizar la personalidad jurídica a todas y todos los niños nacidos en la entidad, a fortalecer la Fiscalía Autónoma para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, así como impulsar la erradicación del maltrato infantil.

"Seré implacable cuando se trate de defender a nuestra niñez mexiquense, les aseguro que toda la violencia que sufran todas nuestras niñas y niños lo voy a tomar como un tema personal y le daremos puntual seguimiento", externó la candidata de Va por el Estado de México.



Del Moral Vela señaló que la niñez será su prioridad



Gómez Álvarez garantizará el ejercicio de los menores

FOTOS: LUIS RODRIGUEZ



DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

CANDIDATA A GOBERNADORA

"Quiero asumir un mayor esfuerzo para mejorar estas condiciones brindando y cuidando la atención y el apoyo, mediante no solamente recursos humanos, sino también financieros"



ALEJANDRA DEL MORAL

CANDIDATA A GOBERNADORA

"Vamos a crear el Seguro Popular mexiquense, en donde ellos también tienen que ser prioridad y tienen que tener acceso a servicios de salud dignos"

Delfina Gómez Álvarez, candidata común de Morena, el PT y el PVEM, subrayó la importancia de establecer compromisos en favor de la niñez mexiquense, no obstante, deben ser cumplidos e impulsados a través del gobierno estatal.

"Hemos articulado en una amplia discusión con nuestros ciudadanos, políticas y programas que abordan las desigualdades y fomentan la inclusión social y esto incluye la inversión en educación, salud, vivienda y empleo, entre otras áreas", afirmó Delfina Gómez.

Adicionó que como parte de una estrategia integral a la primera infancia, en su gobierno garantizará a las niñas y niños menores de seis años, el ejercicio de sus derechos a través de la educación, protección, participación y vida libre de violencia, con atención a las brechas de desigualdad.

"Cuando aquí el Pacto dice 'queremos hacer de México el mejor país para nacer, queremos hacer de México un país en el que todas las niñas y niños de seis años alcancen un desarrollo pleno e integral mediante el disfrute efectivo de todos sus derechos', y cuando escucho que dicen 'queremos transformar a México desde la niñez', estoy totalmente de acuerdo", afir-

mó la candidata a gobernadora por Morena, el PT y el PVEM.

Por lo anterior, Delfina Gómez se comprometió a garantizar servicios de salud dignos para la niñez mexiquense, proveer alimentación a los de sectores vulnerables, incrementar el porcentaje de desarrollo infantil y la participación de menores de seis años en programas de habilidades parentales prácticas de crianza en cualquiera de sus modalidades.

A los anteriores, sumó el compromiso de erradicar todas las formas de violencia en la niñez y el maltrato infantil.

"Quiero asumir un mayor esfuerzo para mejorar estas condiciones brindando y cuidando atención y apoyo, mediante no solamente recursos humanos, sino también financieros, por eso les digo que el Pacto por la Primera Infancia, juntos vamos a construir una sociedad más justa y equitativa para nuestros hijos", destacó Gómez Álvarez.

Al evento realizado en un hotel de Toluca, Estado de México, asistió Aranzazu Alonso, coordinadora general del Pacto por la Primera Infancia y representantes de las organizaciones adheridas a dicho Pacto.

SE COMPROMETEN A DEFENDER LA NIÑEZ

Pactan candidatas decálogo para proteger a la infancia

También firmaron el acuerdo para erradicar la violencia y realizar programas públicos a favor de este sector; impulsán decálogo integral

GERARDO GARCÍA

Las candidatas a la gubernatura mexiquense firmaron el "Pacto por la primera infancia" en el que ambas se comprometieron a defender la niñez, erradicar la violencia y realizar programas públicos a favor de este sector de la población mexiquense.

La primera en acudir ante padres de familia, niños, niñas y asociaciones fue la abanderada de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, quien reiteró que será una aliada para el cuidado de las niñas, niños y adolescentes, ocupada en que el millón y medio de este sector sea feliz; y será implacable cuando se trate de un caso de maltrato infantil, pues enfatizó que con violencia no se educa.

La candidata de "Juntos Hacemos Historia", Delfina Gómez Álvarez, recaló que los niños son el futuro, pero tiene que trabajarse por mejorar su presente, sin palabras vacías, por lo que coincidió en que sociedad y gobierno juntos combatirán los problemas que se enfrentan.



Refirió que en la sociedad hay familias que no pueden dar todo a los niños, quienes sufren de desnutrición o maltrato infantil, lo que los puede llevar a problemas de conducta en su vida adulta, por lo que señaló que se tienen que generar las condiciones para ellos y que tengan mejores oportunidades.

La priista se comprometió además a regresar las Escuelas de

Tiempo Completo y las Estancias Infantiles para que los padres de familia estén tranquilos y los infantes seguros mientras sus padres trabajan.

También a tener el Seguro Popular Mexiquense para que el sector infantil tenga acceso a servicios de salud y seguridad social sobre todo en los segmentos más vulnerables y a que todos los espa-

◀ Niñas y niños son los destinatarios de este documento suscrito por ambas abanderadas. Foto especial

cios públicos y privados cuenten con lactarios dignos.

El Pacto por la Primera Infancia reúne a 480 organizaciones de la sociedad civil quienes impulsan un decálogo integral para la proyección de niñas, niños y adolescentes en el país y en el Estado de México.

Se trata de un decálogo en pro de millón y medio de niñas y niños que hay en la entidad menores de seis años de edad. Los principales temas son pobreza, desnutrición crónica, educación inicial y preescolar, y violencia en la primera infancia.

Se estima que el 64 por ciento de las niñas y niños menores de seis años de edad son pobres. Y el 14 por ciento de los que radican en el Estado de México sufren desnutrición.

Y en educación inicial solo uno de cada 100 niñas y niños y sus familias en esta entidad federativa tienen acceso a algún programa de educación.

Firman Delfina Gómez y Alejandra del Moral Pacto por la Primera Infancia

Adriana Carbajal

Durante la Firma del Pacto por la Primera Infancia, las candidatas a la gubernatura mexiquense la priista Alejandra del Moral y la morenista Delfina Gómez, se comprometieron principalmente a que será su prioridad garantizar los derechos de los niños e implementar políticas públicas para erradicar la violencia infantil, entre otras cosas.

La candidata tricolor afirmó que creará el Seguro Popular Mexiquense, recuperará escuelas de tiempo completo y estancias infantiles, mientras que la morenista, consideró que se requiere disminuir el porcentaje de niños en pobreza, la desnutrición y que todos los niños menores de un año reciban sus vacunas completas, entre otras.

La candidata del PRI, PAN PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral, indicó que siempre cuidará y estará pendiente de los niños, “sí a todo, sí al compromiso con el pacto”.

Recordó que sus hijos tienen un año, de ahí que dijo a los padres de familia que cuenten con ella, “cuando se trata de trabajar por los niños y niñas siempre pueden contar con una mujer preocupada”.

Aseguró que cuidará al millón y medio de niños mexiquenses para que puedan vivir felices y ser niños sanos. Dijo que promoverá su aprendizaje y felicidad, “esas deben ser nuestras prioridades”.

Prometió crear el Seguro Popular Mexiquense, además de recuperar



Firma del Pacto por la Primera Infancia.

las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles, a fin de que los niños tengan espacios seguros, lo mismo que impulsar que

cada vez más niños se beneficien con educación inicial y que todos los de metros de trabajo cuenten con lactados dignos”.

#AGENDA CONJUNTA

COMPARTEN ESCENARIO E IDEAS

LAS CANDIDATAS A LA GUBERNATURA MEXIQUENSE RATIFICARON SUS COMPROMISOS CON LA SOCIEDAD Y SE DIJERON LISTAS PARA EL SEGUNDO DEBATE, AUNQUE MORENA PIDIÓ CAMBIOS

POR GERARDO GARCÍA Y JOSÉ RÍOS

#SECTOR CLAVE

FIRMAN PACTO PRONIEZ

Las candidatas a la gubernatura mexiquense firmaron el

Pacto por la Primera Infancia, en la que, afirmaron, en sus planes de gobierno contemplan acciones y medidas para la protección de los niños.

Ambas aspirantes estuvieron frente a padres y niños quienes no sólo escucharon sus compromisos, también se llevaron a cabo dinámicas de cuentos y reflexiones, incluida la historia de ambas políticas.

La primera en firmar el pacto fue Alejandra Del Moral Vela, de la alianza Va por el Estado de México, conformada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, quien reiteró que será implacable cuando se trate de defender a los infantes, pues hará como tema personal todo tipo de violencia que sufran.

"Cuando se trata trabajar por las niñas y los niños siempre pueden contar con una mujer preocupada porque ellos se desarrollen bien; como mamá de Eugenia y Alejandro, quiero hacer equipo con ustedes, que podamos cuidar al millón y medio de infantes mexiquenses para que puedan vivir felices, que sean niños sanos y de lo demás nos preocupemos nosotros", externó.

Agregó que se retomarán las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles, así como el Seguro Popular, para que los pequeños cuenten con espacios seguros y



FOTOS: GERARDO GARCÍA

● **ACUERDO.** Ambas se comprometieron a proteger a los infantes mexiquenses.

EL FORMATO QUE SEA

● Del Moral Vela comentó que no le importa el formato del debate.

● Afirmó que al no existir estos ejercicios quien pierde es la ciudadanía.

tengan acceso a los servicios de salud.

Posteriormente, la candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, de la coalición Juntos Hacemos Historia, firmó el pacto y resaltó que en el plan de gobierno que ha integrado con apoyo de la sociedad y expertos se contempla el cuidado de los infantes.

Lamentó que las nuevas generaciones en su mayoría no cuenten con los recursos necesarios, sufren malnutrición, viven en condiciones insalubres y violencia, de la cual derivan otras condiciones en su crecimiento, como la drogadicción o conductas delictivas.

Ratificó que impulsará políticas y programas que garanticen la inversión, educación, salud, empleo y vivienda, que impacte a este sector, además de que se garantice su educación inicial y promover el ejercicio de los derechos en menores de seis años. ●

#NAUCALPAN

DIALOGAN CON LA SOCIEDAD

Las candidatas a la gubernatura del Estado de México participaron este jueves en los Diálogos Ciudadanos, organizados por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), que contó con la participación de empresarios, estudiantes y sociedad civil.

En el encuentro, moderado por la periodista Sofía García, de **Heraldo Média Group**, junto a Humberto Gutiérrez, las candidatas dieron a conocer por separado sus trayectorias, propuestas y estrategias de gobierno, además de resolver las dudas de los habitantes.

El primer foro fue encabezado por Alejandra Del Moral Vela, de la coalición PRI, PAN, PRD y NA, donde destacó su estrategias para erradicar la violencia de género, así como el combate a la corrupción y la mejora de políticas públicas.

La aspirante insistió en que su proyecto político se dirige hacia un cambio de ideas y de fondo, fuera de partidos políticos y priorizando a la ciudadanía.

"Un verdadero cambio es el que traduzca resultados, a la gente no le importa de qué color seamos, lo que le importa son los resultados y la capacidad para poder gobernar", dijo desde el foro organizado en la UVM de Lomas Verdes.

Más tarde, la candidata Delfina Gómez Álvarez, de la coalición Morena, PT y Verde,



FOTOS: ESPECIALES

● **EVENTO.** Expusieron sus proyectos a jóvenes, empresarios y sociedad civil.

SOLICITA POCOS AJUSTES

● Gómez Álvarez dijo que espera cambios en formato del debate.

● Propuso ampliar el tiempo para dar las respuestas y las ideas.

expuso sus propuestas relacionadas con la mejora de la seguridad pública, condiciones dignas de trabajo, así como el impulso de la cultura y deporte, especialmente a las juveniles.

"Yo veo a los jóvenes más abiertos, más participativos y eso me da mucho gusto y me pongo a sus órdenes; yo espero que, insisto, independientemente de los resultados, trabajemos por un mejor estado y lo que me toque a mí, donde esté, lo estaré haciendo con mucho amor y con mucha responsabilidad", resaltó.

Al señalar que ella se considera orgullosamente mexiquense, Gómez Álvarez destacó también el impulso de mejoras de programas de género, educativos y de seguridad pública.

La morenista agradeció la participación ciudadana y la organización de este tipo de foros e insistió que su campaña está abierta a recibir opiniones. ●